

Dis-moi, est-ce que je suis belle?



Anne Seewald



Elle. Quel âge a-t-elle ? 70 ? 80 ? 90 ans ? Plus encore ?

Elle a travaillé toute sa vie, s'est occupée des siens... **Elle** est seule maintenant et se retrouve dans ce foyer... Seule ? Non ! Entourée d'autres femmes, d'autres hommes... Seuls eux aussi... Des solitudes assises les unes à côté des autres.

Cet après-midi **elle** a entendu que l'esthéticienne allait venir dans la maison. Sait-elle seulement ce qu'est une esthéticienne ? En tous les cas, **elle** n'a certainement jamais mis les pieds dans un institut de beauté. Trop cher. Pas le temps pour cela. Pas pour **elle**.

Elle, elle est jeune retraitée. Formation : esthéticienne. Qualité : un cœur gros comme ça !

Elle a décidé de mettre son talent au service des personnes âgées. Elle a décidé de donner de son temps. Offrir ses mains, ses soins ...

Elle s'est approchée d'**elle**.

Elle ? Elle a accepté l'invitation. Un peu hésitante au début. **Elle** ne savait pas vraiment à quoi s'attendre à vrai dire. Mais **elle** a décidé de faire confiance.

Elle l'a installée dans un bon fauteuil, dans une pièce à l'abri des regards. Avec une petite musique de fond, très douce...

Bien installée dans son fauteuil, **elle** ferme les yeux et s'abandonne...

Elle parle d'une voix douce, explique ce qu'elle va faire.

Et puis elle joint le geste à la parole.

Des gestes très doux, petit massage autour des yeux, du front, de la tête...

Un peu de rouge ici. Un trait de crayon sur les yeux. À peine. Une touche de fraîcheur pour ranimer un sourire,

Un peu de baume au cœur !

- Là tu t'es trompée tu voulais dire de baume aux lèvres sans doute ?

- Baume aux lèvres, peut-être ! Baume au cœur, sans aucun doute !

Elle était seule. **Elle** se sentait vraiment seule !

Elle est arrivée et elle a offert son temps, comme cela, gratuitement.

Un temps pour elle. Pour **elle** seule. Quelques instants qui lui rappellent qu'**elle** est unique.

Précieuse. Qu'**elle** a de la valeur. Qu'**elle** est digne d'être aimée...

Et maintenant, **elle** se sent **Elle** !

Belle !

Quand elle a partagé cela, mon cœur a été profondément bouleversé.

J'étais censé " animer " une table ronde dans un congrès pour femmes et j'ai senti que Dieu prenait soin de moi tout particulièrement.

Oui, j'en suis sûre, c'est ainsi qu'il m'aime !

J'ai compris que Dieu utilisait ma sœur pour bénir.

Il utilisait ses mains pour toucher. Son cœur pour accomplir sa tâche sur terre.

Que me demande-t-il à moi ? Que te demande-t-il à toi ?

En partenariat avec www.famillejetaime.com

Anne Seewald

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com